



# けやきっ子

六栄小学校だより 第23号 令和7年10月16日(木) 文責:久保田 真二

学校ホームページ  
もご覧ください

## R7 年度前期学校評価アンケート結果

前期学校評価アンケートにつきまして、ご協力いただきました保護者の皆様に感謝申し上げます。

さて、学校評価アンケート結果(保護者)につきましては、全ての評価項目につきまして平均値が3.0を上回っていました。また、前回(令和6年度後期)の平均値と比較して、上回った項目が9つ、変わらなかった項目が7つ、下回った項目が4つであり、全体的には良好な結果が得られました。日頃から、本校の学校教育活動に対しまして、ご理解とご協力をいただいております結果であると思います。

項目ごとに少し詳しくみてみると、最も平均値が高かったものは「お子さんは学校へ楽しく登校している。」の項目で3.5でした。学校では、「学校は楽しいところではない。楽しくするところだ。」と、子どもたちには指導しています。当事者意識を持って学校生活を送ることができ少しづつできており、子どもたちの意識の向上の表れだと考えています。また、「保護者や地域の方は、学校の教育目標や学校経営方針等を理解している。」の項目については、前回の3.0から3.2になっています。本年度の学校教育目標について少しづつ共有ができ、連携した教育が進んでいることを嬉しく思います。

一方、「学校は、保護者や地域からの相談に真摯に対応している。」項目につきましては、平均値のポイントが前回よりも0.2ポイント下がっています。学校は、相談に対して真摯に対応することを心がけ、子どもにどうて何がより良い改善策になるかを保護者・地域の方と一緒に考えていきます。子どもさんのことについて気になることがございましたら、遠慮なくご相談ください。また、学校からも気になることがあれば相談させていただきます。今後も、学校・家庭・地域が連携しながら子どもたちの成長に関わっていきたいと思います。

今回の学校評価アンケートの回収率は59.88%で前回の49.34%を10.54%も上回りました。このことからも、保護者の方々が学校の教育活動に対するご理解とご支援が進んだものと感謝いたします。後期の学校評価アンケートにつきましては、更に回収率が上がりますよう重ねてご理解とご協力をお願いいたします。

番号	評価項目	R6 後期	R7 前期
1	豊かな心の育成	お子さんは学校へ楽しく登校している。	3.4 3.5
2		学校は、子どもたちに自分を大切にする心や、相手を思いやる心を育てている。	3.3 3.3
3		学校は、子どもの間違った行動や悩み等について適切な指導や対応を行っている。	3.1 3.2
4		学校は、子どもの良さや個性を理解し、子どもの力を伸ばす指導を行っている。	3.1 3.2
5		学校は、自分や他者の人権を守るために人権教育に取り組んでいる。	3.2 3.2
6	確かな学力の育成	学校は、子どもたちの学習意欲をうながし、基礎基本が定着する取り組みを行っている。	3.2 3.2
7		学校は、ICT機器(タブレットPC)を活用した学習に積極的に取り組んでいる。	3.3 3.1
8		学校は、子どもたちが英語を好きになる取り組みを行っている。	3.2 3.2
9		学校は、子どもたちが進んで読書活動を行うような取り組みを行っている。	3.1 3.3
10		学校は、家庭学習の習慣化を図る取り組みを行っている。	3.2 3.2
11	健やかな体の育成	学校は、子どもたちに規則正しい生活習慣づくりや、歯の衛生に関する指導を行っている。	3.2 3.3
12		学校は、子どもたちの体育の授業などで体力が向上する取り組みを行っている。	3.3 3.2
13		学校は、栄養バランスや食事のマナーや食への感謝など、「食」に関する取り組みを行っている。	3.2 3.3
14		学校は、子どもたちの健康管理(健康観察等)を行い、病気や感染症の予防に取り組んでいる。	3.2 3.3
15		学校は、交通事故防止や不審者対策等、子どもの安全について指導している。	3.3 3.2
16	地域と共にある学校づくり	保護者や地域の方は、学校の教育目標や学校経営方針等を理解している。	3.0 3.2
17		学校は、学校や学級の様子を、保護者や地域に伝えている。	3.2 3.2
18		学校は、保護者や地域からの相談に真摯に対応している。	3.2 3.0
19		学校は、施設・設備を整え、美しい環境整備に努めている。	3.3 3.3
20		お子さんは、家族や地域の人や先生や友達に進んで挨拶をしている。	3.0 3.1

広島県の8歳の女の子が、14日(火)の午後4時半ごろ学校前の横断歩道を横断中に直進してきた乗用車にはねられたという交通事故のニュースがありました。女の子は下校途中で、病院に運ばれましたが重体だそうです。このようなニュースを見るたびに、六栄小学校の子どもたちが交通事故に遭わないだろうかと、とても心配しています。最近は、夕暮れの時刻も早くなりました。また、時々、夕方遅く遊びから帰る児童、自転車で急いで帰る児童を見かけます。交通事故に遭わないためにも、交通ルールや帰宅時刻のルールを守ること、自転車に乗るときのヘルメット着用など、繰り返し指導することが大切です。各家庭でもご指導お願いします。

